

**AGRICULTURA BAJO CONTRATO CON INTERVENCION ESTATAL**  
**ESTUDIO DE CASO: Maíz duro Cantón Pedro Carbo - Ecuador**

Desde el año 2008, Ecuador implementa el modelo de “cambio de matriz productiva”, impulsando políticas de subsidio y fomento productivo para alcanzar la eficiencia productiva y el auto abastecimiento de materias primas como el maíz duro. El presente artículo analiza si estas nuevas políticas de subsidio y fomento productivo enmarcadas en el desarrollo rural de los pequeños agricultores mejoran las condiciones socioeconómicas de los productores de maíz duro en dos cantones Palenque y Pedro Carbo de la costa ecuatoriana, o son simplemente un nuevo modelo de agricultura bajo contrato con “intervención Estatal”, que perpetúan el dominio del capital agroindustrial de pocas empresas tienen gran poder de mercado en cadena maíz – balanceados – aves/cerdos.

Palabras Claves: Agricultura bajo contrato, maíz, subsidios, Ecuador.